

Vorschlägen zum Fünfjahrplan 1981 bis 1985 selbst tragen. Wir schlagen dem X. Parteitag vor, daß diese Vorschläge den zuständigen staatlichen Organen zur Auswertung bei der weiteren Vorbereitung des Fünfjahrplanes 1981 bis 1985 übergeben werden.

Der Grundtenor der Meinungen, Stellungnahmen und Vorschläge, die unsere Kommission erhalten hat, ist die volle Zustimmung zum Inhalt dieser Direktive.

Unsere Kommission schlägt dem X. Parteitag nach eingehender Prüfung aller Anträge vor, die vorliegende „Direktive zum Fünfjahrplan für die Entwicklung der Volkswirtschaft der DDR in den Jahren 1981 bis 1985“ zu beschließen, damit auf dieser Grundlage nach einer breiten öffentlichen Diskussion das Gesetz über den Fünfjahrplan 1981 bis 1985 ausgearbeitet werden kann.

In Übereinstimmung mit dem Inhalt der Stellungnahmen zum Entwurf der Direktive und den vorliegenden Anträgen möchten wir zugleich dem Generalsekretär des Zentralkomitees der SED, unserem Genossen Erich Honecker, für die große Arbeit an der weiteren Perspektive der Entwicklung der Volkswirtschaft unserer Republik im Interesse unseres Volkes, der Stärkung des Sozialismus in der DDR und der Sicherung des Friedens sehr herzlich danken. (Anhaltender, starker Beifall.)

TAGUNGSLEITER HARRY TISCH: Wir danken Genossen Günter Mittag für den Bericht der Kommission. Gibt es durch die Delegierten noch Remerkungen dazu? — Ich sehe, daß das nicht der Fall ist. Damit ist der Bericht der Kommission bestätigt.

Genossinnen und Genossen! Wie Genosse Mittag darlegte, schlägt die Kommission nach eingehender Prüfung aller Anträge dem X. Parteitag vor, die vorliegende Direktive zum Fünfjahrplan für die Entwicklung der Volkswirtschaft der DDR in den Jahren 1981 bis 1985 zu beschließen. Gibt es dazu von den Delegierten noch Bemerkungen? — Das ist nicht der Fall.

Damit kommen wir zur Abstimmung. Wer der unserem Parteitag vorliegenden Direktive zustimmt, den bitte ich um das Zeichen mit der Delegiertenkarte. — Danke. Die Gegenprobe? — Stimmenthaltungen? — Das ist nicht der Fall. Damit, liebe Genossinnen und Genossen, ist die Direktive des X. Parteitages zum Fünfjahrplan 1981 bis 1985 von unserem X. Parteitag einmütig beschlossen worden. (Anhaltender, starker Beifall.)

Genossinnen und Genossen! Wir kommen nun zum Bericht der Antragskommission. Das Wort dazu hat Genosse Paul Verner.

PAUL VERNER, *Vorsitzender der Kommission*: Liebe Genossinnen und Genossen! Dem X. Parteitag, dem höchsten Forum unserer Partei, sind aus allen Schichten der Bevölkerung 725 Anträge zugegangen. Alle in den Anträgen unterbreiteten Vorschläge und Hinweise wurden von der Antragskommission gewissenhaft geprüft und sorgfältig ausgewertet.